
COMPTE RENDU  Réunion  du  Mois de Janvier 2017 

Le président et les membres du conseil d’administration se sont réunis pour le 

premier conseil d’administration de 2017 = 

- Le point a été fait sur les enfants réinvités par les familles pour le 

prochain été 

Effectif à prévoir pour les enfants venant en premier accueil 

 

Détermination du secteur ukrainien ou vivent les enfants venant pour la 

première fois en France,  l’été prochain 

 

Pour ces enfants , recherche de nouvelles familles : très difficile  

 

Avec ce recrutement des nouvelles familles, très difficile, d’année en 

année  et sans aucune nouvelle de la demande de subvention du conseil 

régional, en  2017 : obligation de revoir  les transports  par des bus de 

plus petite capacité, moins chers 

 

Beaucoup de tracas administratifs suite à la demande des autorités 

ukrainiennes pour notre filiale sur place 

 

Une famille d’accueil, s’est proposé et a déjà entrepris de faire les 

démarches pour trouver des sponsors .un gros travail qu’elle en soit 

remerciée. 

 

Fin de la réunion 

 

 


